

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 5. August 2022

## Neugestaltung des Waldspielplatzes der interessierten Bürgerschaft vorgestellt

Am heutigen Freitag folgten Interessierte aller Generationen der Einladung der Stadtverwaltung zu einem Treffen im Rahmen des Bürgerbeteiligungsmodells zur Neugestaltung des Biebercamps, bei dem die künftige Ausgestaltung der rund 3.400 m<sup>2</sup> großen Fläche vorgestellt wurde. Nach einer Begrüßung durch Bürgermeister Daniel Tybussek stellte Wilfried Baumgartner von Beuerlein/Baumgartner Landschaftsarchitekten aus Frankfurt den Entwurf vor, der auch die Vorschläge aus der Bürgerschaft aufgriff, die bei dem ersten Treffen im Mai im Rahmen dieses Beteiligungsmodells eingebracht wurden.



Der nun vorgestellte Entwurf zum Waldspielplatz Biebercamp sieht eine Neugestaltung des gesamten Spielplatzareals vor. Der Fokus liegt dabei auf der Ausrichtung zu einem Waldspielplatz mit natürlichem Charakter für viele Altersstufen. Künftig soll das Biebercamp als Treffpunkt unter Bäumen dienen und mit vielfältigen Bewegungsmöglichkeiten große und kleine Besucher zum Spielen, Toben und zum Sport im Freien einladen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)